

Rotary Day 4 Europe



Rotary



Version Française

Depuis la création du Rotaract en 1988, d'abord en tant que programme jeunesse du Rotary, actuellement en tant que partenaire de service, la composante internationale constituait l'un des quatre piliers. Les idéaux du Rotaract sont basés sur le service communautaire, le développement professionnel et le leadership, combinés avec beaucoup de plaisir !

Bien que de nombreux clubs Rotaract européens se concentrent sur leur propre communauté locale, le service suscite également un vif intérêt sur tout le continent. Au cours de trois réunions annuelles, les Rotaractiens de toute l'Europe recherchent des projets communs.

Pendant les réunions européennes, l'accent est mis sur la diversité culturelle et l'union des forces. Les projets organisés à partir du Centre européen d'information Rotaract (ERIC) se répandent dans toute l'Europe. Et malgré nos différences, nous allons trouver nos objectifs communs, vers un meilleur avenir pour tous.

Nous pensons qu'avec les ressources et les connaissances de l'Union européenne, associées au leadership et à l'esprit des Rotaractiens européens, nous pouvons servir les communautés à travers l'Europe. Travailler ensemble, au-delà des frontières, crée une compréhension mutuelle et un avenir meilleur.

Nous aimerions inviter tous les Rotaractiens européens à se joindre à nous le week-end du 23 février. Nous entendrons, parlerons et discuterons des problèmes qui concernent chacun de nous. Ensemble nous pouvons agir ! Nous inviterons des orateurs principaux de toute l'Europe à parler de sujets importants, tels que les réfugiés, les énergies renouvelables et les déchets plastiques. Et ce n'est pas seulement de l'écoute : comment pouvez-vous contribuer à un meilleur avenir pour tous ?

Un Manifeste sera présenté et signé, où le Rotary, le Centre d'information européen Rotaract et l'Union européenne s'engageront dans une collaboration pour un avenir meilleur !

Rotaract, la famille Rotary dans son ensemble et l'Union européenne ont beaucoup de valeurs en commun. En discutant du terrain d'entente, des valeurs en tant que démocratie et des droits de l'homme, nous avons une occasion unique de renouveler nos idéaux. Quel avenir

choisissons-nous ?

Les forfaits incluent un accès complet au sommet du samedi.

(<http://www.angelicumcongress.it/It/Homepage>), dîner de gala samedi soir (<http://www.palazzochigiariccia.com>), programme d'accueil du vendredi et clôture le dimanche, deux nuits à l'hôtel, petit-déjeuner et transport. Les forfaits seront bientôt disponibles sur le site <http://rotary4europe.eu>

English Version

Since the founding of Rotaract in 1988, first as a Rotary youth program, currently as a Partner in Service, the international component was one of the four pillars. The ideals of Rotaract are based on community service, professional development and leadership, combined with a lot of fun!

Although a lot of European Rotaract clubs focus on their own local community, there is also a great interest in service across the continent. Through three-annual meetings, Rotaract members from across Europe are looking for joint projects to serve.

During the European Meetings there is a focus on cultural diversity, and on joining forces. Projects organized from the European Rotaract Information Centre (ERIC) are spreading through Europe. And despite our differences we will find our common goals, towards a better future for everyone.

We believe that with the resources and the knowledge from the European Union, combined with the leadership and spirit of European Rotaractors, we can serve communities across Europe. Working together, across borders, creates mutual understanding and a better future.

We would like to invite all European Rotaractors to join us on the weekend of February 23. We will hear, speak and discuss about issues that are involving each of us. Together we can take action! We will invite keynote speakers from all over Europe to speak about important topics, such as refugees, renewable energy and plastic waste. And it's not only listening: what can you contribute to a better future for everyone?

A Manifesto will be presented and signed, where Rotary, the European Rotaract Information Centre, and the European Union will commit to collaboration for a better future!

Rotaract, the Rotary family as a whole, and the European Union have a lot of values in common. Discussing the common ground, values as democracy and human rights, we have a unique opportunity to renew our ideals. What future do we choose?

Packages include full access to the summit on Saturday (<http://www.angelicumcongress.it/It/Homepage>), gala dinner Saturday evening (<http://www.palazzochigiariccia.com>), the welcome program on Friday and closing on Sunday, two nights in a hotel, breakfast and transportation. Packages will come available soon on the website <http://rotary4europe.eu>